
Disponível em (https://www.cmbh.mg.gov.br)

PRESIDENTE DA CMBH RECEBE REFORMA 
ADMINISTRATIVA Foi entregue, na tarde de hoje, ao 
presidente da Câmara Municipal, Betinho Duarte 
(PMDB), o projeto de lei do Executivo que propõe a 
reformulação da estrutura organizacional da 
administração direta e indi
Assunto: 
INFORMATIVO DO DIA 22/11

A líder do Governo na Casa, vereadora Neusinha Santos(PT) entregou o projeto ao presidente Betinho Duarte e salientou que essa Reforma vai possibilitar  

mais agilidade na condução dos trabalhos. ?O projeto vai aprimorar a gestão pública?. 

Dentre os vários pontos da Reforma destacados pela vereadora Neusinha Santos, estão a diminuição do n° de secretários de primeiro escalão; a instituição 

do gabinete do vice-prefeito; a criação da Secretária Municipal de Segurança Urbana e Patrimonial, que irá incorporar a Guarda Municipal; a extinção das 

Secretarias de Administração e Finanças dentro das atuais Políticas Urbanas e de Políticas Sociais; a transformação da Secretaria de Modernização e 

Informação  em Secretaria Adjunta de Tecnologia da Informação, subordinada a de Planejamento; a criação da Secretaria Adjunta de Relações Internacionais 

dentro da Secretaria  Municipal de Governo; a extinção da Secretaria Municipal de Cultura e a criação da Fundação Municipal de Cultura; a criação da 

Fundação de Parques e Jardins, entre outras medidas. 

Mais informações:
Gabinete da vereadora Neusinha Santos: 3465-1149/1150

PRESIDENTE CONVOCA REUNIÕES EXTRAORDINÁRIAS 
PARA NOVEMBRO

O presidente da CMBH, vereador Betinho Duarte (PMDB), informou, hoje a tarde, que irá convocar reuniões extraordinárias para os dias 24, 25 e 26 de 

novembro e posteriormente, nos dias 29 e 30 deste mês. Na pauta vão estar os projetos conclusos para apreciação em plenário. O presidente não descarta a 

possibilidade de convocar reuniões extraordinárias para o mês de dezembro. 

Mais informações:
Coordenadoria de Comunicação Institucional: 34651105/1216

https://www.cmbh.mg.gov.br
https://www.cmbh.mg.gov.br
https://www.cmbh.mg.gov.br
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2004/11/presidente-da-cmbh-recebe-reforma-administrativa-foi-entregue-na-tarde
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2004/11/presidente-da-cmbh-recebe-reforma-administrativa-foi-entregue-na-tarde
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2004/11/presidente-da-cmbh-recebe-reforma-administrativa-foi-entregue-na-tarde
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2004/11/presidente-da-cmbh-recebe-reforma-administrativa-foi-entregue-na-tarde
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2004/11/presidente-da-cmbh-recebe-reforma-administrativa-foi-entregue-na-tarde
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2004/11/presidente-da-cmbh-recebe-reforma-administrativa-foi-entregue-na-tarde
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2004/11/presidente-da-cmbh-recebe-reforma-administrativa-foi-entregue-na-tarde
https://www.cmbh.mg.gov.br/comunicação/notícias/2004/11/presidente-da-cmbh-recebe-reforma-administrativa-foi-entregue-na-tarde
https://www.cmbh.mg.gov.br/taxonomy/term/1917
https://www.cmbh.mg.gov.br/taxonomy/term/1917
https://www.cmbh.mg.gov.br/taxonomy/term/1917


AUDIÊNCIA DISCUTE PROBLEMAS NA VILA JARDIM DO VALE

Uma audiência pública hoje pela manhã, na Câmara Municipal, foram discutidos alguns problemas vivenciados pela comunidade da Vila Jardim do Vale. Os 

moradores reivindicaram iluminação pública e obras estruturais. Participaram do debate, os vereadores Paulão (PC do B) e Hugo Thomé (PHS), além de 

representantes da comunidade e do governo municipal. 

Segundo Osmar Reis, representante da SUDECAP, a questão da iluminação pública depende apenas da CEMIG. ?Nós já fizemos nossa parte. Tudo que a 

companhia elétrica exigiu. Agora dependemos deles para que a iluminação chegue. Acredito que dentro de 90 dias o problema terá solução?, explicou Reis.

?A comunidade já conseguiu um plano global no Orçamento Participativo. Acredito que o projeto fique pronto no início do ano que vem. Agora, com a 

aproximação do período das chuvas, vamos trabalhar para que nada ocorra na Vila Jardim do Vale. Temos grande respeito pela comunidade. Faremos tudo o 

que for necessário?, comentou Esinia da Conceição Nunes Caldeira representando a Urbel.

A líder comunitária Joventina Maria de Souza cobrou soluções rápidas ?Muitos moradores correm risco com a proximidade do período de chuvas. Somos 

seres humanos e temos que ser tratados como tal. Não podemos mais esperar?, declarou a líder comunitária.

O vereador Paulão ressaltou a importância de se ouvir a comunidade. ?Belo Horizonte vive um governo popular. Temos que fazer essa integração entre o 

governo e a população. Só assim conseguiremos resolver problemas como estes vivenciados por esta comunidade?, avaliou o parlamentar. No final da 

audiência, foi marcada uma vistoria no local.

MAIS INFORMAÇÕES NO GABINETE DO VEREADOR PAULÃO: 3465-1192/1193

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, TRANSPORTE E SISTEMA VIÁRIO

Tráfego comprometido

Com a presença dos vereadores Wagner Messias - Preto (PFL) , e Valdir Antero - Índio (PTB), foi aprovado, durante reunião realizada hoje a tarde, um 

requerimento, do vereador Preto, que solicita junto à BHTRANS  estudo relativo à dificuldade de embarque e desembarque de veículos pesados junto ao 

escritório da Gráfica Editora 101, localizada à rua Francisco Sucasseaux, 220, do bairro Lagoinha. 

A Gráfica diariamente recebe e despacha aproximadamente 90 toneladas de papel, por mês, entre as quatro horas da manhã e 21 horas, de segunda a 

sábado.  Segundo o vereador Preto, existe uma faculdade próxima e os alunos estacionam seus veículos na rua Francisco Sucasseaux, inviabilizando o 

tráfego das carretas fornecedoras de material e da própria frota da empresa na região.

Aposentados são dispensados

A comissão recebeu, ainda, uma carta dos servidores da CBTU denunciando questões relativas às relações de trabalho na empresa, que, no julgamento dos 

servidores, comprometem o funcionamento do metrô de Belo Horizonte. De acordo com a engenheira que assinou a carta, Almeida Campos de Medeiros, 

ex?empregada do metrô, houve a dispensa de vários empregados  especializados, ocorridos em princípio de junho deste ano, pelo motivo de já serem 

?aposentados?; outras  dispensas estão prometidas para janeiro de 2005.

O vereador Preto anunciou que será marcada uma audiência pública relativa ao assunto para melhores esclarecimentos.

Mais informações:

Gabinete do vereador Wagner Messias - Preto (PFL): 3465-1176 /1177

COMEÇA II SIPAT NA CÂMARA MUNICIPAL DE BH

 



Começou nesta segunda?feira, a Semana Interna de Prevenção de Acidentes do Trabalho ? SIPAT, e a abertura oficial, realizada no Plenário Amintas de 

Barros, contou com a participação do presidente da Casa, Betinho Duarte (PMDB) e demais servidores da Câmara Municipal de Belo Horizonte - CMBH. A II 

SIPAT é uma iniciativa da Diretoria de Recursos Humanos e a Divisão de Assistência, Saúde, Segurança do Trabalho.  O evento terá palestras e oficinas 

programadas, enfocando a qualidade de vida e as relações interpessoais, as interações e o planejamento no trabalho, que refletem na organização e na vida 

profissional e psicossocial do trabalhador. 

O presidente Betinho Duarte reiterou que o SIPAT é extremamente importante, pois das oficinas e palestras, será criada uma Comissão Interna de Prevenção 

de Acidentes ? CIPA. ?A criação deste órgão é o coroamento de todas as nossa atividades realizadas nesta legislatura para os funcionários desta Casa?, 

disse o presidente. Betinho, ainda assinou durante a solenidade, a Portaria de nº 9743 que instala a CIPA. ?Estamos encerrando este mandato com mais uma 

iniciativa. Pode ser a primeira Câmara Municipal a implantar tal órgão,? argumentou.

O servidor Luís Bento da Silva Filho, chefe da Divisão de Assistência Saúde, Segurança do Trabalho disse que esta é a segunda Semana de Prevenção de 

Acidentes, realizada no mandato do vereador Betinho Duarte, e que a CMBH está dando uma demonstração para as outras instituições públicas ao integrar 

seus funcionários num evento deste porte. 

Diretor dos Recursos Humanos, Paulo Maurício dos Santos salientou o envolvimento de toda a equipe de funcionários da CMBH na organização e preparação 

do evento. 

MAIS INFORMAÇÕES NA COORDENADORIA DE COMUNICAÇÃO INSTITUCIONAL: 3465-1105/1216
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